



Musikzug Wesselburen

1977 - 2019 ... 42 Jahre Musikzug Wesselburen
.... oder auch

- ❖ unzählige Übungsabende
 - ❖ unermüdlich zweimal die Woche ... musikalische Früherziehung, Anfänger- ausbildung, Register-, Gesamt- und Marschproben
 - ❖ zahlreiche interessante Übungwochenenden mit externen Dozenten
 - ❖ unzählbare Kinder und Jugendliche, die mal kürzer und mal länger dabei waren
 - ❖ viele Spielleute, die schon lange dabei sind
 - ❖ unzählige Stunden Ehrenamt, vor und hinter den Kulissen
 - ❖ viele fleißige Helfer, ohne deren Unterstützung so manche Veranstaltung nicht zu stemmen wäre
 - ❖ im Durchschnitt 50 Auftritte pro Jahr
 - ❖ unvergessene Konzertabende und After- Show-Partys
 - ❖ erlebnisreiche Reisen nach Spanien, Frankreich, Polen, Dänemark, nicht zu vergessen die Skireise ins Kleinwalsertal
 - ❖ Freundschaften mit anderen Vereinen auf unzähligen Musikfesten pflegen

- ❖ tolle Erfolge auf Musikwettstreiten
- ❖ viel Spaß im Heidepark, Maislabyrinth, auf Bade-, Halloween- und sonstigen Partys
- ❖ viele schöne gesellige Stunden und Feiern in unserem Vereinshaus
- ❖ mit dem Kindervogelschießen alte Traditionen hochhalten
- ❖ Highlights gemeinsam erleben, wie das Konzert des Bundesorchesters Spielleute und der Besuch des Deutschen Turnfest in Berlin

42 Jahre Musikzug ... wir sind stolz darauf

- ❖ Macht immer noch Spaß zu musizieren
- ❖ Unterhalten gern die Leute mit unserer Musik
- ❖ Sind immer für einen Spaß zu haben
- ❖ Ist nie langweilig bei uns
- ❖ Kommen auch privat gern zusammen
- ❖ Zusammenhalt ist uns ganz wichtig
- ❖ Unser Motto:
- ❖ **Gemeinsam sind wir stark**

musikzug-wesselburen@gmx.de